

# CAMINOS Y CARRETERAS

Desde aquellos tiempos en que se andaba por estos mundos de Dios en diligencia hasta nuestros días, ha llovido mucho y más si incluimos este ciclo de chubascos que venimos sosteniendo desde hace demasiadas semanas. Todos nos hemos podido forjar una idea de como se marchaba por nuestros caminos vecinales. a través de las películas que nos han ofrecido este tema. Era una cosa la mar de encantadora para el espíritu romántico de aquellos tiempos, viajar al compás del trote de un buen tronco de caballos, o ver aparecer un grupo de salteadores tocados con gorro calabrés y luciendo unas largas patillas, pero románticos al fin. Otras veces salían encantados los viajeros de sus viajes con alguna serenata como la de las mulas. El viajar así, no llevaba ninguna preocupación y en cambio, podía aparecer la aventura feliz, amorosa, que para hacerla más verídica, no se le daba fin.

Pero el hombre llegó a aburrirse con tanta monotonía. Era preciso correr, porque aquel paso de caballo le ponía nervioso. Sus nervios se resentían y se gastaba su potencial en una inactividad desesperante. De todo ello surgió el motor. El motor que le llevaría a una época de felicidad y ventura. Y así fué. Poco a poco fueron arrinconándose las diligencias. Los caminos vecinales se convirtieron en unas notables carreteras que se las distinguió de primero, de segundo y de tercer orden, según fuera su estado. Las hubo que se las denominó autopistas por su impecabilidad.

El hombre corrió. Aquello fué una delicia. Coches flamantes, último modelo, acortaron las distancias. La serenata de las mulas se convirtió en un aparato de radio adaptado al coche, junto al volante. La aventura romántica se multiplicó, porque entonces fué fácil llegar a varias ciudades en un solo día. Pero el hombre, con tanta prisa, ¿fué más feliz que en los tiempos de las diligencias? NO. Las autopistas sirvieron para mandar al otro mundo a muchísimos que llevaban el frenesí de correr. Fué entonces cuando el salteador de antaño, que podía quitarle a uno la vida, se convirtió en nuestros tiempos. en diferentes anuncios a lo largo de las carreteras aconsejando precaución. Incluso hubo país que llegaba a poner a la vista de todos, en las márgenes de las carreteras, coches completamente deshechos a causa de encontronazos o vueltas de campana. Actualmente, una intensa campaña en las ciudades, llamada de la prudencia, pesa como una espada de Damocles encima de todos los ciudadanos.

¿Qué hacer, pues, para proteger la vida de quienes no saben escarmentar? De aquellos que a pesar de haber presenciado la dulzura de los tiempos de las diligencias se empeñan en correr frenéticamente poniendo en peligro su vida?

Sencillamente, conservar las carreteras malas. Seguir el ejemplo de las de esta comarca, que a cada momento le dicen a uno: «a ver, corre si te atreves». Esto que a simple vista parece un contratiempo, es una ventaja. Es más contundente que cualquier campaña de la prudencia. Porque... quien no se consuela es porque no quiere.

De ahí que no cabe preocuparse en si puede influir o no en el turismo. Este siempre ha hustado de encontrar sabor regional y nosotros se lo ofrecemos con nuestras rutas de esta costa, junto con una seguridad personal, igual a como se los habrían ofrecido en tiempos de las diligencias. — Lorens.

# DIETARIO

**Mejoras urbanas.**— Continuando en la carrera ascendente en materia de mejoras urbanas, nuestra ciudad vió abrirse al público, el sábado pasado a la tarde, un comercio notablemente mejorado y distinguido.

Este comercio, instalado en el establecimiento de la Sra. Bonal, toma el nombre de «Cristina» según se lee en su frontispicio, por ser una sucursal de dichos almacenes de la ciudad condal.

Con esta mejora, la calle Mayor gana en realce, logrando así sumarse a este afán de mejora que, cada nuevo verano, vemos prodigarse en nuestro comercio.

**Otra distinción.**— No menos espectacular lo fué, también, la apertura del café Eldorado, elegantemente montado y de mucha más capacidad que su antecesor. Por las notas aparecidas anteriormente sobre este nuevo establecimiento, nos ahorramos de entrar una vez más en detalles, repitiendo, no obstante, cuánto viene a alegrar y realzar nuestra Rambla Vidal.

**Remate final.**— Corresponde éste, al Hotel Murlá el cual escogió también la vispera de Pascua de Pentecostés para aparecer en toda su esbeltez y elegancia a los ojos de propios y extraños, que en el atardecer de aquel día paseaban en las Ramblas y calles céntricas ávidos de novedades callejeras.

Con este remate final de dicho edificio, que con su emplazamiento inmejorable da un aspecto de señorío a la Rambla Vidal, damos otro paso más a la aspiración de nuestra ciudad en pretender sostener y mejorar el admirado renombre de nuestra Costa Brava.

**Fiesta Mayor de Cassá de la Selva.**— Domingo día 13 de Junio de 1954. Para asistir a los festejos de la Fiesta Mayor de Cassá de la Selva (Concurso de sardanistas, fútbol, bailes de tarde y de noche,) la Compañía del Fe-

rocarril ha dispuesto para el próximo domingo día 13, además de los trenes ordinarios, un tren extraordinario que saldrá de San Feliu a las 15'10 horas y otro de retorno que saldrá de Cassá a las 3'50 h. de la madrugada del lunes, hasta San Feliu.

## DE SOCIEDAD

Días atrás, el hogar de nuestros buenos amigos Fernando Cervera Cabarrocas y esposa, vióse alegrado con el feliz nacimiento de un hermoso niño, primer fruto de tan venturoso matrimonio.

Nuestra más cordial enhorabuena por tan feliz acontecimiento.

También nuestros, distinguidos amigos, el matrimonio Cros-Chavarría, se han visto padres, por tercera vez de una hermosa niña.

Reciban, una vez más, nuestra sincera felicitación en ocasión de tan fausto acontecimiento.

## Turno FARMACEUTICO

Prestará el turno farmacéutico el próximo domingo, día 9. la Farmacia Rusalleda.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana, los siguientes objetos: una cartera con documentación, por Rosa Bofill, un monedero con dinero, por Juan Faz; una llave, por Joaquín Gimbernat; otras dos, por José Gros y una última por Carmen Arasa.

## MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

**Nacimientos.**— Montserrat Cros Chavarría.

**Matrimonios.**— Angel García Vián con Carmen Cruañas Dausá; Antonio Sánchez Janó con Dolores Herreu Johera.

**A. M. C. O. Transportes Reunidos**  
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos  
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes  
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:  
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS